
Unsere Anträge

Unsere Themen

Unsere Fraktion
Der Stadtverband ist gewachsen und somit hat sich auch unsere erweiterte Fraktion vergrößert.
Wir freuen uns, dass unser Engagement Interesse und Anklang finden, so dass wir gemeinsam
mehr bewegen können. Die Beteiligung an den Fraktionssitzungen steigt wöchentlich. Wir freuen
uns, dass wir seit Juni auch wieder in Präsenz tagen dürfen und wir nun endlich die Gelegenheit
hatten, unsere neuen Mitglieder zu begrüßen.
Durch verschiedene Veränderungen bei den anderen Fraktionen haben wir unsere Ausschuss-
verteilung verändert, so dass mehr engagierte sachkundige Bürgerinnen und Bürger aus unseren
Reihen die Möglichkeit haben die Interessen der Liberalen zu vertreten.

Wir haben in den Monaten von April bis Juni zusammen mit unseren Kooperationspartnern der
CDU und den Unabhängigen ca. 20 weitere Anträge und Anfragen an die Stadt gerichtet. Startend
mit dem Thema Sauberkeit in unserer Stadt haben wir beantragt, zusätzliche Mülleimer mit
Hundekotbeutelspendern sowie deutlich größere Mülleimer in der Nähe von Mitnahme-
restaurants aufzustellen. Für Uckerath haben wir die Bedarfsprüfung seniorengerechten Wohn-
raums, bis hin zu einem möglichen Seniorenheim, beantragt. Die ansässigen Wirtschafts-
unternehmen sollen auf unsere Initiative hin eine stärkere Unterstützung von Seiten der Stadt
erhalten, die Wirtschaftsförderung darf gerne noch kreativer werden und bedarfsorientiert
unterstützen. Für neue Unternehmen haben wir einen Startup-Besuch durch Vertreter der Stadt
beantragt.

⃝ Wirtschaft
⃝ Familien
⃝ Senioren 
⃝ Umwelt
⃝ Sicherheit
⃝ Mobilität
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In den Schulen möchten wir, unabhängig von Corona,
Lüftungssysteme bereitgestellt sehen. Hierzu haben wir
eine entsprechende Anfrage an die Stadt gestellt. Eine
Antwort ist noch offen. Die Landesregierung wartet hier
auf das Abrufen von Fördergeldern, so dass der Unterricht
weitestgehend normal durchgeführt werden kann.
Große Themen der politischen Arbeit waren, nicht nur
wegen des erheblichen Kostenfaktors, der Neubau der
Feuerwache in Söven und das Integrierte Handlungs-
konzept für Stadt Blankenberg. Trotz kontroverser
Diskussionen hat schlussendlich der Stadtrat in unserem
Sinne abgestimmt.

Getreu dem Motto „Was lange währt, wird endlich gut!“ zieht nach unserem Antrag für eine Rad-
station in Bahnhofsnähe aus März 2020 nun endlich auch die Stadtverwaltung nach  und beginnt 
mit der Planung.
Auch konnten wir im Sinne der Familien den Vorstoß der Stadtverwaltung gemeinsam stoppen,
weitere Einkommensgruppen für die Kinderbetreuung einzuführen. Wir stellten den Gegenantrag,
niedrigere Einkommen zu entlasten ohne andere zu belasten – mit Erfolg.
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